

Pembukaan Muspor VII Ikatan Arsitektur Indonesia Kepri, Rudi Jadi Pembicara Kehormatan

Zulfahmi - BATAM.KINERJA.CO.ID

Nov 26, 2022 - 13:56



Batam - Ikatan Arsitek Indonesia (IAI) Kepulauan Riau menggelar Musyawarah Provinsi (Musprov) VI di Ballroom Hotel Aston Pelita di Batam, Sabtu 26 November 2022, hari ini.

Ketua Panitia Penyelenggara, Ar. Evy Yusriani, IAI mengatakan salah satu

agenda Musprov yakni penyampaian pertanggungjawaban kepengurusan IAI Kepri Masa Bakti 2019-2022. Selain itu, juga memilih Ketua IAI Kepri yang nantinya akan membentuk kepengurusan tiga tahun ke depan atau periode 2022-2025.

Terkait penjaringan calon ketua, Evy menyampaikan bahwa telah dilakukan sejak beberapa bulan yang lalu. Yang telah dimulai dari pembentukan susunan panitia Musprov serta panitia pemilihan (Panlih).

Selanjutnya menampung usulan nama Bakal Calon ketua dari Anggota, yang selanjutnya dipilih secara online hingga mendapatkan lima kandidat dengan suara terbanyak.

"Lalu dilakukan pemilihan lanjutan sehingga dari lima nama tersebut mengerucut tiga calon yang akan dibawa pada Musprov dan akan dimusyawarahkan untuk menjadi Ketua IAI Kepri 2022-2025," terang Evy.

Musprov VI ini rencananya akan dihadiri langsung oleh Ketua umum IAI Ar. Georgius Budi Yulianto, IAI. Undangan tersebut telah disampaikan langsung pada saat Rakernas IAI di Banda Aceh, dua pekan lalu.

Berbagai kegiatan akan diseiringkan dengan pembukaan Musprov ini, seperti pemaparan Kepala Dinas PUPR Provinsi Kepri Abu Bakar. Serta, paparan Wali Kota Batam yang juga Kepala BP Batam Haji Muhammad Rudi (HMR) sebagai pembicara kehormatan sekaligus akan membuka acara.

Selain itu, rangkaian Musprov VI juga akan diisi oleh pameran karya dan maket oleh beberapa arsitek dan mahasiswa arsitektur UIB dan Unrika. Juga akan diramaikan dengan pameran sketsa oleh Batam Sketchwalk.

Evy juga mengucapkan terima kasih atas dukungan berbagai pihak atas terselenggaranya kegiatan ini. Baik dukungan dari pemerintah, baik Provinsi Kepri dan Kota Batam, juga beberapa mitra pendukung antara lain SEVEN, DAIKIN, Propan, Onduline, Dulux, Tasblock, Toko Galatia, Phomi, Prime, Redsun Elevator, dan perguruan tinggi UIB dan Unrika serta beberapa pengembang dan Biro Arsitek.

"IAI juga mengundang mitra strategis pada Musprov kali ini antara lain REI, PII, IAP, IALI, APDI, dan INKINDO," ungkap dia.

Ia berharap kegiatan ini dapat berjalan lancar dan menghasilkan keputusan-keputusan yang akan membawa IAI Kepri sebagai asosiasi profesi yang menaungi seluruh arsitek di Kepri akan menjadi lebih baik di masa yang akan datang.

"Selamat bermusyawarah," kata dia, mengakhiri.